
                           DISCURSO DE KEASMY SANTOS  

É com grande satisfação e orgulho que estamos aqui para o ensejo 

de nossa formatura. 

Gostaria de cumprimentar a todos presentes nesse evento único. 

Em primeiro lugar quero agradecer a Deus, pois sem Ele não 

teríamos vencido, pois é ele quem sempre está conosco, nos ajuda 

e nos dá força para vencermos os desafios da vida 

Estar aqui nessa noite é uma alegria inestimável e proferir esse 

discurso é uma grande responsabilidade e uma honra. Essa noite 

é nossa formatura, dos alunos do ensino médio da Escola CENTRO 

EDUCA MAIS CIDADE D E SÃO JOSÉ DE RIBAMAR do ano 2023. Ano 

de conquistas, de decisões, escolhas profissionais, ano de 

vestibulares, Ano de vibrações positivas. Ano de alegrias. 

Mas, nossa vida é composta de outros tempos. Pois, vários anos 

se passaram até a chegada do dia da formatura dos alunos aqui 

presentes. Foram anos de muito aprendizado, amizade, diversão, 

lutas e vitórias, que contribuíram para nosso crescimento e 

amadurecimento intelectual, e emocional. 

Nesses anos adquirimos muito conhecimento, mas como já disse 

um grande pensador: “ A sabedoria de um ser humano não está 

no quanto ele sabe, mas no quanto ele tem consciência de que 

não sabe”, não aprendemos tudo, nunca ninguém conseguirá, 

pois a vida é uma constante busca por mais conhecimento. 

Durante esses anos passamos por dificuldades, pois escola 

nenhuma está livre delas, mas através das dificuldades 

aprendemos que não só os profissionais da escola são 

responsáveis pelo nosso sucesso como alunos, mas que nós 

mesmos somos grandes responsáveis pelas nossas conquistas, 

através da busca pelo saber fora da escola, do treino e estudo em 

casa. 



Nossos pais foram e também são fundamentais para o nosso 

desenvolvimento, pois foram eles que nos matricularam na escola 

e nos acompanham desde nossas primeiras palavras escritas e 

hoje estão aqui celebrando esse dia tão especial, dizer que o 

amamos ainda é pouco, mas não custa nada afirmar mais uma vez. 

A preparação o treino não terminou, mas a base já foi ensinada e 

transmitida. Base essa que nos fará crescer ainda mais e que irá 

provocar mudanças no mundo através da nossa dedicação e 

trabalho. 

Dentre nós surgirão muitos profissionais conscientes. Daqui quem 

sabe surgirão médicos, engenheiros, cientistas, grandes 

pesquisadores, atletas, professores entre outros.  

Sem sombra de dúvidas saudades ficarão desses anos que 

passamos juntos. Dos momentos de brincadeiras, conversas 

descontraídas, dos passeios, das piadas sem graça, das piadas 

engraçadas. Saudades dos colegas, de estarmos juntos, 

compartilhar opiniões e segredos, dos grupos de estudo.  

O saldo da experiência foi positivo, valeu apena tudo, desde o 

estudo, as dores de cabeça em função dos trabalhos, os 

professores exigentes. No fim acontece que em meio a essas 

evoluções, aos intemperismos do solo, as orações insubordinadas, 

aos senos…, cadeias carbônicas, em meio as mitoses e as 

fecundações, em meio às perguntas dúvidas e traumas, nasceram 

as relações mais puras e nobres que o ser humano pode 

desenvolver. Amizade, amor, honra, lealdade, admiração. ” 

Daqui pra frente não nos encontraremos com tanta frequência, 

pois cada um seguirá seu próprio caminho, lutará por seus 

próprios sonhos. Uns ingressarão em universidades, outros talvez 

prefiram logo trabalhar, quem sabe outros passarão o ano em 

casa e só depois farão outras coisas, mas o importante é que todos 

realizem o que desejam e sejam felizes. 



E quem sabe de vez em quando possamos nos encontrar somente 

para passarmos um tempo uns com os outros, compartilhar e 

curtir algo. O Ensino e o respeito entre nós, não devem jamais ter 

fim. 

E para finalizar eis uma reflexão: a todos os colegas, professores e 

familiares, o sincero desejo de que cada adversidade se torne um 

estímulo; cada insucesso, uma lição para a vida; cada vitória, um 

impulso, para ir mais longe e buscar novos sonhos. 


